

の〜んびり のびのびと 堂林放牧場開牧 4/20



金井地区の堂林放牧場で今季最初の牛の放牧が行われました。

牛舎で冬を越した牛たちは、待ちわびた様子で牧草が広がる放牧場を元気に駆け回り、美味しそうに草を食べていました。

堂林放牧場のほか、経塚放牧場（真野地区）、坪山牧場（畑野地区）、二ツ岩牧場（相川地区）、青木山牧場（新穂地区）も開牧しました。

コミュニティ・スクールが市内すべての小中学校でスタート! 4/23

地域の住民や保護者が学校運営に参画するコミュニティ・スクールに今年度から取り組む学校へ任命書が授与されました。平成30年度から順次、設置を進め、市内のすべての学校で取り組みがスタートします。

子どもたちの将来のため、明るく元気な地域を創るためにそれぞれの学校・地域の特色を活かし、登下校の見守りや地域で行う清掃などさまざまな活動に取り組めます。



佐渡Kids生きもの調査隊 活動スタート! 4/25



自然栽培の生きものにやさしいお米づくりを通して、田んぼの世界とトキとの共生について学ぶ佐渡Kids生きもの調査隊は、13年目を迎えます。

今年も田んぼの準備から始める予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、自宅で種まきをして苗を育てることと家の周りでの生きもの調査に切り替えての実施となりました。

隊員たちは、ドライブスルー形式で指導にあたるスタッフから上手く苗を育てられる手順を聞きながら、道具などを受け取っていました。